



Talleres ilegales e información técnica han centrado el debate en la última edición de CETRAAUTO

La cita, celebrada en Vigo el pasado 22 de noviembre, contó con la asistencia de la cúpula de CETRAA, talleres y autoridades de la provincia

El peligro de los talleres ilegales y la importancia del acceso a la información técnica de vehículos han centrado la agenda de esta edición de CETRAAUTO, que se ha celebrado en Vigo el pasado 22 de noviembre. La jornada itinerante organizada anualmente por la Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines (CETRAA) y la Asociación de Talleres de Reparación de Pontevedra (ATRA) ha tratado temas de gran relevancia para el sector de la reparación.

En la mesa redonda "El peligro de los talleres ilegales" se abordó el tema del intrusismo profesional, una de las principales amenazas del sector. Moderada por Antonio Atiénzar, vicepresidente segundo de CETRAA y presidente de APETREVA, la asociación regional de Albacete, la ponencia insistió en la importancia para los talleres de pertenecer a un organismo como CETRAA que vele por los intereses del sector y presione a la Administración a aprobar leyes que permitan una tramitación más ágil y efectiva de las denuncias por talleres ilegales.

Otro de los frentes abiertos por CETRAA y sus asociados es la necesidad de acceder a la información técnica de los fabricantes, tema tratado en la mesa redonda "El acceso a la información técnica en nuestros días". Organizada por BAT (Talleres de Automoción de Bizkaia) y dirigida por su presidente Eli Ceballos, se dieron útiles consejos a los talleres para acceder fácilmente a dicha información técnica, algo vital para que los talleres puedan llevar a cabo las reparaciones de forma óptima.

A la cita, celebrada en el Auditorio 'Nogueira Dalmás' dentro del Instituto Ferial de Vigo, acudieron representantes de la cúpula directiva de CETRAA y de



talleres de todo el territorio nacional, con especial participación de talleres de Pontevedra, así como de representantes de administraciones municipales, provinciales y autonómicas como la Consellería de Industria, la Consellería de Medio Ambiente, Diputación de Pontevedra, Ayuntamiento de Vigo y Seprona. Asimismo, la jornada contó con exposiciones a cargo de Motortec, Audatex, GT Estimate, Tempu, y Carsmarobe.

M^a Carmen Antúnez, presidenta de CETRAA, fue la encargada de clausurar esta edición de CETRAAUTO junto con el Excelentísimo señor D. Abel Caballero, alcalde de Vigo y con Enrique Fontán, presidente de ATRA y Secretario de CETRAA. Para Antúnez, esta edición de CETRAAUTO, que ha contado con la asistencia de 300 representantes del sector de la reparación, "ha supuesto un gran éxito tanto para CETRAA como organización como para los talleres participantes que, sin duda, se repetirá en la próxima edición de este encuentro".

Pies de foto:

Foto 1: De izq. A dcha. Enrique Fontán, secretario de CETRAA y presidente de ATRA, M^a Carmen Antúnez, presidenta de CETRAA y Abel Caballero, alcalde de Vigo.

Foto 2: De izq. A dcha. Eugenio Fernández Piñeiro, jefe del servicio de Administración Industrial, José María Casas de Ron, jefe de la Inspección Provincial de Trabajo, Antonio Atiénzar, vicepresidente segundo de CETRAA, María José Echevarría Moreno, subdirectora general de Coordinación Ambiental, Santiago Rodríguez Trincado, inspector jefe local de la Policía Autónoma y Álvaro Lago Lusquiños, jefe de servicio del Seprona de la Guardia Civil.



Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 34 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en las 17 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 25.000 empresas e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

Contacto de prensa:

Cynthia Fernández – FA comunicación

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Madrid a 25 de noviembre de 2014

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.